



学ばば学ぶほど  
気づき  
気づくほど  
学びたくなる



日頃の活動成果を披露!!



# 宜野湾市 生涯学習 フェスティバル 2020

2月1日(土)・2日(日)、宜野湾市民会館・中央公民館において、「宜野湾市生涯学習フェスティバル2020」が開催されました。両日合わせて約5,500人の子どもから大人まで幅広い年齢層の方々が来場しました。

舞台部門では、琉球舞踊や寸劇、様々なジャンルのダンスなど普段サークルで楽しみ、練習している成果を披露し、来場客を魅了しました。

展示部門では、小中学校や大学、サークルの作品が展示されたほか、科学実験やゆしどうふ作りなど、いろいろな体験ができるコーナーも設置され、来場した皆さんは、体験し、学ぶ楽しさを満喫しました。



いろいろな体験!!



1日(土)には、アポロサイエンス科学実験教室からセイタ先生をお招きし、空気砲やビリビリ静電気体験など、親子で楽しめる教室も行われました。また、2日(日)には、県内イベント初登場となる生物ライター平坂寛さんの自身が体験した沖縄のへんな生きもののトークショーが行われました。

来年は、市民会館、中央公民館の改修のため、フェスティバルはお休みします。



あつ!と  
驚くサイエンスショー

アポロサイエンス  
セイタ先生



似合う  
でしょ